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問１ あなたが最も解決する必要があると考える庄原の課題は何ですか。 

① 子育て世代の充実した暮らし 

② 教育環境の充実 

③ 観光事業の強化 

④ 庄原中心地の賑わい 

⑤ スポーツや健康に対する整備 

 

 

 

問２ 上記問１で答えた課題の解決に向けてどの様に取り組んでいきますか。 

① 子育て世代が安心して子供たちを預けれるような学校、幼稚園、保育所、子育て 

支援センターなどの改革。給食の地産地消率のアップや保育、授業の一環としてスポーツ 

教室など他にないものを目指す。 

② 庄原には広大な自然を生かした体験学習が数多く存在し、新たな体験の創出や教育的 

要素を含めた学習を整備し、郷土愛を育めるような体験学習を目指す。 

③ インバウンドの誘致。庄原市には外国人が好む、歴史、文化、自然が数多くある。 

たたら製鉄文化や古民家残存率全国３位を武器に、古民家ステイなどの充実を目指す。 

④ ジョイフルを中心とした「まちなか再開発」。チェーン店の誘致など、多世代が憩い 

の場所として活用できる施設を目指す。 

⑤ スポーツ環境の整備。老朽化した施設の再開発や人工芝の整備。スポーツ王国広島 

ならではのスポーツ教室など。子供たちに夢を与える整備を目指す。 

 

問３ なぜ、市議会議員を志されたのかを教えてください。 

私の２児の父親として 10年後 20年後の庄原市の未来を考えたとき、庄原市に住む 

未来ある子供たちに、この庄原市を残してあげることができるのだろうか。衰退していく 

故郷「庄原」をどうにかしたい！と想い、決意を固めました。 

また、私は 14年間にわたり庄原市の観光に携わる仕事をしてきました。 

長きにわたり、庄原の皆様には大変お世話になりましたし、可愛がっても頂きました。 

そのお世話になった方々に恩返しをしたい！自分の愛する庄原をもっと良くしたい！ 

そのような想いから決意いたしました。 

 

 

 


